
Der Matrix entkommen - Teil Zwei

Escape from the matrix video number 2 (English)

Autor: Swaruu Official - English, Übersetzung von
Wolfgang am 15. Januar 2024

Veröffentlicht am 3. Januar 2023

Der Matrix entkommen - Teil Zwei

Hallo! Ich bin Mari Swaruu. Ich möchte mit euch ein paar mehr Punkte teilen, wie man die Matrix verlassen kann.

Zunächst ist die Erdmatrix eine Untermatrix, welche zu einer größeren Matrix gehört, die andere kosmische Rassen außerhalb der Erde beinhaltet. Und diese größere Matrix wiederum ist eine Untermatrix einer noch größeren, und so weiter. Jede mit ihren eigenen Regeln und Eigenschaften. Wobei die meisten Elemente mit der jeweils größeren Matrix gemein sind. Wie im ersten Teil bereits erwähnt, existieren außerhalb der Erde jede Menge mehr Menschen.

Was eine Matrix definiert, ist eine Menge an Wahrnehmung und Realität formenden Vereinbarungen zwischen den Bewohnern dieser Matrix. Und alle Matrizen sind mentaler Natur. Geboren aus Gedanken und Ideen, denen man anhaftet. Sie sind direkt entstanden aus den limitierten Konzepten, die von einem viel größeren kosmischen Bewusstsein, um es mal so zu nennen, gehalten werden. Ausgedrückt durch holographische Fragmente dieses Bewusstseins. Und diese Fragmente sind Lebewesen. Die Kreaturen die darin leben und gleichzeitig das Gesamte sind. Der sogenannte physische Körper ist nur eine Manifestation, desjenigen der ihm innewohnt und dieses größeren Bewusstseins. Es ist eine Illusion, egal wie beharrlich diese erscheinen mag.

Was ist überhaupt real? Meiner Meinung nach, die Erfahrungen die eine Seele macht. Daher ist Realität abhängig von der Seele, die diese Erfahrungen macht. Und nicht etwas, was den Seelen als fest vordefiniert auferlegt wird. Wobei eine Seele definiert wird, durch eine Menge von Konzepten, basierend auf grundlegender Dualität, die abgrenzen, was eine Seele ist und was sie nicht ist. Eine Idee und eine Anhaftung dieses größeren Bewusstseins. Damit entscheidend, von welchem Punkt bis zu welchem anderen Punkt es eine Seele ist. Ein jemand. Und diese Punkte können die Erinnerung, Wahrnehmung und Vereinbarungen einer Seele beinhalten. Inklusive der Erfahrungen, die sie gemacht hat. Was nicht das selbe ist wie einfache Erinnerung.

Daher, um die Matrix verlassen zu können, musst du deinen Geist befreien. Wie es so trefflich im Film von 1999 "Die Matrix" heisst. Du kannst nichts für selbstverständlich annehmen. Du musst alles vergessen, was du als harte Fakten gelernt hast und feststellen: Es gibt keine harten Fakten! Du musst von einem Punkt starten, an dem du verstehst, das nichts real ist. Gar nichts. Nur du, der die Erfahrung macht.

Realität ist ein mentales Konstrukt. Nicht harte Fakten, wie es die Wissenschaft auf der Erde fälschlicher Weise den Menschen aufzwingen möchte. Das gesamte Universum besteht aus Bewusstsein und den Ideen, die ihm so am Herzen liegen. Daher, die Informationen, die von offizieller Seite kommen, sind mit hoher Wahrscheinlichkeit falsch, und nur eine Lüge um die Wahrnehmung der Menschen zu manipulieren.

Genau aus diesem Grund sind Nachrichten meist katastrophal. Da die wahre Absicht dahinter darin besteht, dich in Angst zu halten. Immer daran denkend, wie man das überlebt, was angeblich kommen wird. Weil ja immer irgend etwas schlimmes passieren wird. Was in den allermeisten Fällen nichts als

blanke Lüge ist. Sei entspannt, denke analytisch. Sei kritisch und verwerfe das was du nicht in deinem Leben haben möchtest. Je mehr etwas gesellschaftlich akzeptiert ist, egal was es ist, desto größer die Chance dass es falsch und unwahr ist. Und es ist mit Sicherheit Teil der Erdmatrix.

Du musst kritisches Denken entwickeln. Immer. Du musst alles hinterfragen und die mentale und charakterliche Stärke entwickeln, um selbst zu entscheiden, was für dich real ist und was nicht. Du musst die geistige Stärke besitzen um deine eigene Realität zu bauen und diese zu verteidigen, gegen jene die versuchen werden, dich in die Normalität zurück zu drängen.

Das ist kein einfacher Weg und er ist auch nicht für jeden geeignet. Und es kann nur dein ganz persönlicher Weg sein. Ein einsamer Weg, den es sich dennoch lohnt zu gehen. Weil du nicht nur deine eigene Realität und deinen Charakter entwickelst, sondern deine eigene Seele. Du besitzt keine Seele, sondern du bist eine Seele! Und diese entwickelst du im Laufe der Zeit. Leben für Leben. Und sie wird nicht vollkommen sein, bis du das universelle Bewusstsein wieder erreicht hast. Und sogar dann wirst du weiter nach Ausdehnung suchen.

Das ist genau das, was du gerade in diesem Leben machst. Weil du bereits das universelle Bewusstsein warst. Und dreimal darfst du raten. Du bist immer noch dieses universelle Bewusstsein. Du hast nur gerade diese Erfahrung in einem physischen Körper um nach weiterer Ausdehnung zu suchen. Du hast deinen Körper selbst kreiert um Limitation zu erleben. Im Grunde im Wahrnehmungsbereich von weißem Licht und von Menschen wahrnehmbaren Geräuschen. Dein Körper ist limitiert. Und das nur Aufgrund von Übereinkunft, die du selbst entschieden hast. Aber du selbst bist nicht limitiert. Du bist das Allsein und dein Geist und deine bewusste Wahrnehmung können sich unbegrenzt erweitern.

Daher, vom Standpunkt eines Sterblichen aus, gibt es keinen Tot. Du gehst nur dahin zurück, wo du vorher schon gewesen bist. Nur gehst du mit der Erinnerung an all das zurück und mit viel mehr Erfahrung als zuvor.

Du musst verstehen, dass du die Fähigkeit entwickeln musst, in zwei Welten gleichzeitig zu leben, während du in deinem Körper bist. Du musst lernen in der Erdmatrix zu leben und zu funktionieren. Und zur selben Zeit musst du vertrauensvoll und im Einklang mit deiner persönlichen Realität und deinem Glaubenssystem sein.

Ich weiß, du möchtest gerne dein Wissen mit anderen teilen. Sei dir dabei aber bewusst, dass das sogenannte Erwachen, in Abwesenheit besserer Nomenklatur, nicht für jeden bestimmt ist. Daher, dein Entkommen aus der Matrix, wird wohl ein sehr einsamer Weg werden. Es gibt jedoch jede Menge andere Leute, die genau so denken wie du. Du bist nicht allein. Denke daran! Du kannst durchaus Freunde haben, die genauso denken wie du. Aber folge niemandem und sei dein eigener größter Held.

Ich sende euch jede Menge Liebe, mit ein paar Tränen in den Augen, während ich diese Worte schreibe.

Macht es gut, ihr wunderschönen und starken Sternenkinder da draußen.

Mari Swaruu